
   
 

 

     ６年生にありがとうの気持ちをこめて 

１月３０日（月）、新委員会になって最初の代表委

員会を実施しました。議題は『６年生ありがとう集

会を成功させよう』でした。各学年で事前に学級会

を行い持ち寄った案をもとに、６年生に感謝の気持

ちを伝えるために役割等について話し合いました。

企画実行委員会の子供達は、今回初めて会の進行を

しましたが、事前に何度も集まってシュミレーショ

ン等をして、スムーズに話し合いを進めることがで

きました。代表委員会で決まったことをもとに２月

２４日（金）に向けて各学年準備を進めています。 
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栄養のバランスを考えて 

２月２日（木）、栄養教諭の濱口純子先生に

お越しいただき、４年生の食育に関する授業

の中でお話をしていただきました。４年生が

事前に作った「理想（好物中心）の献立」につ

いて、グループで栄養バランスを調べたり、

話し合ったりしながら、楽しく食の改善につ

いて学ぶことができました。濱口先生からの

専門的で分かりやすいお話が子供達の深い学

びにつながっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

納所のことを教えていただきました 

２月７日（火）、３年生が納所出身の中山

浩一様に昔の納所の様子について、いろい

ろと教えていただきました。５０年以上前

の納所小学校や小学校付近の写真を見せて

もらいながら、当時の服装や遊びなどにつ

いて話をしていただきました。子供達は、今

と全く違う当時の写真を見ながら驚いてい

ました。事前にお送りした子供達からの質

問にも的確に答えていただき、貴重な学習

の場となりました。これまで総合的な学習

の時間に納所の様々なことを調べてきた３

年生にとってまた、新たな学びが加わりま

した。 

 

裏面あり 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年書き方会 入賞おめでとう‼ 

 
【硬筆の部】 

（特選） 

２年生  さん 

（入賞） 

３年生  さん 

２年生  さん 

     さん 

１年生  さん 

【毛筆の部】 

（特選） 

５年生  さん 

（入選） 

６年生  さん 

４年生  さん 

３年生  さん 

結果を指導に生かします 

１１月３０日（水）、１２月１日（木）に実施した「佐賀県小学校学習状況調査（４～６年生）」の

結果については、先日、個人の調査結果とその見方の文書をお配りしたところです。ご確認いただけ

たでしょうか。 

この調査は、佐賀県が『児童一人一人の学習内容の定着状況を把握し、教育指導の充実に役立てる

ため』に行っているものです。学校では、「できていた問題」「課題が多い問題」を確認して、学校全

体・学年の傾向を分析し、授業や朝のチャレンジタイム等の成果や改善点を洗い出し、今後の指導に

生かしていきます。 

※学校全体の傾向として、「基礎的な力」が伸びています。今年度力を入れてきた「チャレンジタイ

ム」の取組等が成果となっています。 

１年間お世話になりました 

２月２日（木）、第２回学校評議員会を実施しました。ご協力していただいた学校アンケート結果を

もとに、学校の取組や児童の様子等について協議をしていただきました。アンケート結果と学校評議

員様からのご意見は２月８日に配布しております。 

今年度学校評議員としてご助言をいただきました 井上 虎男 様、江川 春美 様、 

井上 信幸 様、本校教育活動の充実のためにご尽力いただきありがとうございました。 

楽しみに待っています 

２月７日（火）、新入学説明会の折に、コロナ禍で数年間

中止をしていた“年長さんと１年生との交流会”を実施しま

した。１年生には３学期の目標の１つとして「新しい１年生

を迎える会をがんばること」を始業式に話をしていました。

１年生は、年長さんが４月から安心して学校に来てくれる

ようにと交流会の準備をしてくれました。交流会を終えて

戻ってきた年長さんは、ニコニコしていてとても楽しかっ

たようでした。お世話をすることで、１年生も先輩としての

自覚ができたと思います。 


